

Une autre conséquence qui découle de la doctrine de l'Eglise, c'est « qu'il est permis et louable d'orienter vers le sacerdoce un enfant intelligent et pieux, en s'efforçant de lui suggérer progressivement la volonté d'être prêtre. Il est permis et louable de l'envoyer au séminaire, pour y être travaillé dans ce but, et l'on peut concevoir l'espérance certaine de l'amener à désirer le sacerdoce, quand on le lui aura bien fait connaître. Pour tenter l'expérience avec de très sérieuses chances de succès il suffit que l'enfant intelligent et vraiment pieux n'ait pas déjà jeté son dévolu sur une autre carrière, ou ne soit pas détourné du sacerdoce par son entourage immédiat. »

### Bibliographie

— SUR LE CHEMIN DU CATHOLICISME, par L. LABERTHONNIÈRE, 1 vol. in-16 de la collection *Science et Religion* (série *Apologétique générale*, n° 661). Prix : 0 fr. 60. BLOUD et Cie, éditeurs, 7, place Saint-Sulpice, Paris (VI<sup>e</sup>).

Dans ces pages le P. Laberthonnière répond aux « raisons de ne pas croire » que beaucoup de gens font valoir à l'heure actuelle autour de nous, et qui sont tirées des « insuffisances » intellectuelles et morales que l'on constate ou que l'on croit constater chez les catholiques. Il montre d'abord que ces « raisons de ne pas croire » tiennent à des confusions que l'on commet touchant la doctrine et la manière d'y adhérer, comme aussi touchant l'autorité et le rôle que celle-ci joue dans la vie chrétienne. Et il insiste ensuite pour faire comprendre qu'il est nécessaire de changer de point de vue et d'attitude. Qu'il y ait des insuffisances, qu'il y ait des méprises et des méfaits dans le monde catholique, il se garde bien de le nier, mais il marque que c'est de la part des hommes. Et il en prend occasion pour rappeler que si l'on veut voir ce que le catholicisme vaut, c'est en fonction de l'unique question nécessaire qu'il faut le considérer, et regarder à ce que le catholicisme demande aux hommes de faire et non à ce que les hommes font du catholicisme.

— LA COMMUNION DES ENFANTS ARRIVÉS A L'ÂGE DE DISCRETION, par Mgr DOUAIS, évêque de Beauvais. 1 vol. in-16

de  
B  
  
th  
m  
té  
en  
au  
co  
cu  
lec  
tu  
esj  
à  
dé  
  
ric  
de  
pla  
. I  
ou  
la c  
et  
Col  
ave  
l'or  
soli  
vrie  
ant  
aut  
L'ou  
mer  
spéc  
alle  
qu'i  
—  
Éta  
Ign  
In-1